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１．定例会議 
 

◎理 事 会      １１月２２日(月) 

報告１．各委員会等の委員長報告 

       古戸企画委員長・阿部運営委員長から各委員会等における審議内容の報告 

      があり了承されました。 

     ２．会員研修視察について 

       10月 28 日・29日 18名が参加し、十和田市現代美術館・浅虫水族館などを 

研修したことについて。 

   ３．秋田労働基準監督署・秋田市・協会、合同安全パトロールについて 

       11月 4日山岡副会長・三浦工務委員長・小林監事・石川監事が参加し、 

      秋田市斎場改築工事及び桜四丁目地内の公共下水道築造工事をパトロールし 

たことについて 

   ４．協会中間監査について 

        11月 11 日協会役員室において、加賀屋会計理事立会の下、太田税理士・ 

工藤・小林・石川監事から平成 22 年 4 月から 9 月までの収入・支出等につい

て監査して頂き、特に指摘事項がなかったことについて 

   ５．秋田市建設産業を考える議員の会と秋田市庁舎建設・入札制度についての 

意見交換会 

       11月 11 日ふきみ会館において、相原会長・岩谷幹事長ほか 5名の役員と 

林会長ほか 20人が出席し、秋田市庁舎建設に係る市内建設業者への発注要望 

並びに入札制度の見直し 5項目について意見交換・要望したことについて 

   ６．除排雪安全祈願祭について 

       11月 19 日アキタパークホテルにおいて、秋田市鎌田建設部長・小野ゆき 

対策担当課長・長谷部副参事が出席、林会長ほか 28名が出席し安全祈願並び   

に懇談したことについて 

    ※上記 2から 6 について事務局長より報告があり、了承されました。 

       

   議題１．平成 23年度の実績割り会費率などについて 

          平成 23 年度からの土木・建築実績割り会費率・平等割会費額について、 

運営委員会の(案)とおり平成 24 年度まで現在の平等割額並びに会費率を継 

続することに決定いたしました。 

 また、事業の見直しや会合時一部会費を負担していただくことに決定しま 

した。 

 



     

      ２．市議会総務委員会と新庁舎建設・入札制度見直し要望について意見交換会・ 

        懇談会 

          11月 26 日午後 4時 30分からふきみ会館で開催し、協会三役・各委員長・ 

入札制度検討委員・建築部会長が出席することにしました。 

      ３．土木部会・建築部会合同研修会について 

          12月 1 日午前 10時 30分から、協会会議室で公共施設監査保全室長ほか 2 

名を講師に｢秋田市の工事検査｣について研修することにいたしました。 

      ４．技術研修会について 

          12月 2 日午後 1時 30分から、協会会議室で秋田大学大学院川上教授ほか 

1名を講師に、第 2回目の「コンクリート診断士を目指して」について研修 

することにいたしました。 

      ５．安全祈願祭について 

          平成 23 年 1月 13日午後 5時 30分から、神事・懇談会を秋田ビューホテ 

         ルで、秋田市の関係部局長を招待し開催することにいたしました。 

      ６．穂積市長ほか関係部局への新年の挨拶について 

          平成 23 年 1月 6日午前 10時から、三役・運営・企画・工務各委員長が挨 

         拶まわりすることにしました。 

      ７．秋田市建設技術協会設立 40周年記念式典・祝賀会について 

          11月 25 日午後 5時 30分よりメトロポリタン秋田での開催に林会長・伊藤 

副会長が出席し、協会から「測量技術研修会優勝旗」の目録（16万円）を 

寄贈することにしました。 

 

◎企画委員会   １１月９日(火) 

 議案１．安全祈願祭について 

      平成 23 年 1 月 13 日(木)秋田ビューホテルで、神事午後 5 時 30 分、懇談会 

午後 6 時から開催する(案)で理事会に提案する。また、例年どおり秋田市関 

係部局長をご招待することしました。 

   ２．公益目的支出計画について 

       公益福祉施設援助事業(140 万円)やボランティア活動について意見交換・協 

      議しました。次回の企画委員会で具体的な事業内容について協議することに 

いたしました。 

   ３．その他 

       入札制度等について意見交換しました。 



     

◎運営委員会   １１月１７日(水) 

 議題１．実績割り会費率について 

       10 月 20 日開催の運営委員会に引き続き、平成 21 年度・22 年度限りの実 

績割り会費率について、23 年度からの措置を協議しました。 

 運営委員会の(案)として、現在の平等割会費(年 5 万円)並びに実績割り会費 

率土木 1,000 分の 4・建築 1,000 分の 2.5 の率で平成 24 年度まで継続する(一 

般社団法人への移行との関連も考慮し) 

 また、平成 23 年度の収入予算(案)を 2,600 万円とし、さらに事業の見直し 

や各種会合時若干の会費を負担頂く(案)で理事会に提案することにいたしま 

した。 

 

２．行事報告 
 

【合同安全パトロール】 
 

   秋田労働基準監督署、秋田市、当協会が参加した合同安全パトロールが 11月 4日(木) 

  午後から実施されました。 

   このパトロールには秋田労働基準監督署主任監督官・安全専門官、市の建設部・環 

境部・農林部・都市整備部・上下水道局・教育委員会の各職員、当協会は山岡副会長・ 

三浦工務委員長・小林監事・石川監事の４名が参加し下記の現場パトロールを行いま 

した。 

 《現場》⑴秋田市斎場改築工事 

     ⑵公共下水道築造工事 桜四丁目地内 

 パトロールの後、秋田市役所議場棟において検討会が開催され秋田労働基準監督署 

主任監督官と秋田市公共施設監査保全室長が挨拶の後、参加者代表の感想発表・講評・ 

質疑応答を行いました。 

 

【中間監査】 
 

   11月 11日(木)協会役員室にて平成 22年 9月 30日までの収支について監査を加賀

屋会計理事並びに事務局立会のもと監事の太田平八郎氏・工藤堅裕氏・小林敬悦氏・石

川忠則氏にお願いしました。その内容はいずれも適正である旨のご意見をいただきまし

た。 

 



     

【建設産業を考える議員の会との秋田市新庁舎建設・入札制度についての意見交換会】 
 

   11月 11日午後 4 時 30分から、ふきみ会館において、議員 7人、協会 20人が出席 

し意見交換し、秋田市新庁舎建設に係る市内建設業者への発注要望並びに最低制限価 

格の見直し・入札システムの改善・解体に新たにＢクラスの設定など 5項目について 

要望しました。 

 

【除排雪安全祈願祭】 
 

11 月 19 日(金)今冬の除排雪の安全祈願をするため、午後 5 時 30 分からアキタパー

クホテルにおいて秋田市建設部長・ゆき対策担当課長・ゆき対策担当副参事をお招き

し、会員 27名が参加し神事と懇談会を開催しました。 

 

【秋田市議会総務委員会との秋田市新庁舎建設・入札制度についての意見交換会】 
 

11月 26日午後 4 時 30分からふきみ会館において、総務委員 9人、協会 19人が出  

  席し意見交換し、秋田市新庁舎建設に係る市内建設業者への発注要望並びに最低制限 

価格の見直し・入札システムの改善・解体に新たにＢクラスの設定など 5項目につい   

て要望しました。 

 

３．青年会の活動 
 

◎会員研修視察並びに忘年会 

   11 月 7 日(日)から 9 日(火)の日程で 9 名が参加し、熱海で忘年会をし親睦を深め、 

  建設中の東京スカイツリー等を視察し、有意義な研修視察を行いました。 

 

４．除排雪事業への協力について 
 

  今冬の除排雪事業につきましては、秋田市建設部との意見交換会や説明会も終了し担 

当される各社は準備が完了していると思いますが作業が安全・円滑に進むよう万全を期 

していただきたくお願い申し上げます。 

 また、担当されるオペレーターは事故の無いよう十分注意して下さい。 


